

opusdei.org

# Finalement je me suis marié

V. E., Mexique

21 oct. 2012

Cela fait deux ans que je suis marié à une femme extraordinaire. C'est, j'en suis sûr, grâce à l'intercession de saint Josémaria car je l'ai prié tous les jours pendant 15 ans pour qu'il me fasse rencontrer une femme bonne, bien élevée, intelligente, pieuse et belle. Et elle est arrivée. Nous sommes maintenant parents d'une magnifique petite fille. C'est une bénédiction de Dieu.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/finalement-je-  
me-suis-marie/](https://opusdei.org/fr-ci/article/finalement-je-me-suis-marie/) (23 juil. 2025)